

Wir danken herzlich

Für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit
beim Abschied von



Maja Leuenberger-Lüthy

26. November 1948 – 3. Juni 2020

Danke Herr Pfarrer Peter Spörri für die würdige Gestaltung der Trauerfeier
Danke Carmen Bischof (Panflöte) und Tobias Krebs (Gitarre) für die berührenden Einlagen
Danke Anreas Zwingli für die Orgelklänge als Umrahmung
Danke für grosszügigen Spenden zugunsten der Children of Sikkim oder der Schweiz.
Berghilfe
Danke für all die Zuneigung und Freundschaft, die Maja in ihrem Leben erfahren durfte.

Berührt von der grossen Trauergemeinde, den zahlreichen Karten und Beileidsbriefen,
möchten wir uns auf die Weise bei allen herzlich bedanken, die uns diese Tage zur Seite
gestanden sind. Es ist tröstlich, dass wir die Erinnerungen an Maja teilen dürfen.

Richterswil, im Juni 2020

Die Trauerfamilien